

日 刊	No.1637	2015年7月 1日(水)
日本郵政グループ労働組合 新東京支部 広報部		
	03-5606-6784	内線 4353

期間雇用社員への新たな福利厚生施策について

本部は、15春闘交渉を通じ、期間雇用社員の待遇改善策として「福利厚生制度の充実」を求め、グループ各社より、①総合的福利厚生代行システムの育児・介護支援メニューの充実等、②かんぽの宿等利用料金の一部補助、③がん検診費の一部補助――を実施するとの回答を示させました。

そして、それらの実施時期は「準備出来次第」とされていたことから、早期実施に向けて対応をはかっている経緯にあります。

こうした中で、グループ各社より、「かんぽの宿等利用料金の一部補助」および「がん検診費の一部補助」について、本年7月10日（金）の宿泊分および受診分から適用するとの説明がありました。具体的な内容等は別添のとおりです。

なお、別途整理とされていた所得税の扱いについては、①宿泊補助については、福利厚生の費用として社員分および被扶養者分とともに非課税、②がん検診費補助については、社員分は健康診断に準ずることから非課税、被扶養者分は社員の給与所得（現物給与）として課税――になるとしています。

〔別添〕

1 新たに追加する福利厚生サービス

- ① 期間雇用社員等への宿泊補助（かんぽの宿、かんぽの郷、ラフレさいたま）
- ② 期間雇用社員等へのがん検診費補助

2 対象者

施 策	社 員	被扶養者
①かんぽの宿等宿泊補助	<p>宿泊当日に次に該当する社員</p> <p>【期間雇用社員等】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・期間雇用社員 ・高齢再雇用社員（短時間勤務Ⅰ型社員及びⅡ型社員） ・短時間社員（日本郵便㈱） ・短時間勤務職コースの正社員 <p>※ アルバイト（季節的な業務の波動性に応じて1か月未満の期間を定めて採用された社員）、派遣社員及び日本郵政共済組合の任意継続組合員である社員は対象外</p>	<p>期間雇用社員等のうち全国健康保険協会（「協会けんぽ」）に加入している社員の協会けんぽの被扶養者</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 社員に同伴して宿泊する者に限る。 ・ 小学生未満の未就学児を除く。 <p>※ 日本郵政共済組合の組合員又は任意継続組合員の被扶養者は対象外</p>
②がん検診費補助	上記社員のうち、受診日現在で満30歳以上の者	上記被扶養者のうち、受診日現在で満30歳以上の者

3 補助額

施 策	補 助 額	補 助 範 囲
①かんぽの宿等宿泊補助	1名1泊当たり1,500円 (会社からの補助に加え、繁忙期等を除き、かんぽの宿等（ラフlesiaいたまを除く。）による500円の割引あり)	社員1名につき同一年度内6泊を上限（被扶養者の宿泊数はカウントしない。）
②がん検診費補助	5種類のがん検診（胃、子宮、乳、肺、大腸）の各検診について、3,500円を限度としてその実費負担額	各がん検診につき同一年度内1回限り

4 適用日

2015年7月10日（金）の宿泊分、受診分から適用

5 その他

(1) 補助を受ける大まかなフローは、次のとおりです。

ア かんぽの宿等宿泊補助

- ・ かんぽの宿等に予約（補助を受ける旨を伝える。）
- ・ チェックイン時に、申請書と社員証等の証明資料を提出又は提示
- ・ チェックアウト時に、補助金等を差し引いた額を支払い

イ がん検診費補助

- ・ 検診機関に自ら予約し、受診時に検診費を全額負担
- ・ 申請書に領収書、社員証のコピー等の証明資料を添付して日本郵政スタッフ（株）に送付
- ・ 日本郵政スタッフ（株）で申請書等を確認
- ・ 不備等がない申請について、日本郵政スタッフ（株）から、期間雇用社員等が指定したゆうちょ銀行の口座に送金（申請から2～3か月程度あと）

(2) 本補助制度、申請書様式、必要な証明資料等の詳細については、各社のポータルサイトに掲載するほか、「日本郵政グループ福利厚生サービス」（Letter for Benefit）のホームページにも掲載されます。

日刊JP新東京	1638	2015年7月2日(水)
日本郵政グループ労働組合 新東京支部 広報部		
	03-5606-6784	内線 4353

東京北部郵便局郵便地域区分事務移管に伴う 運送施設調整について

概要は、東京北部郵便局（〒16～18地域受持）の地域区分事務移管に伴い、関連運送施設を調整するというものです。なお、〒18地域の内、武藏府中及び国立郵便局差立分は現行どおり東京多摩郵便局で取り扱うとしています。ただし、到着分は全て東京北部郵便局で引き受けこととなります。

今回の運送便設定の基本的考え方は、①現行サービスレベルを維持する。ただし、東京北部郵便局受持の〒18地域所在局にあっては、一部地域あてについて都区内所在局と同等レベルに向上する。②2015年5月4日現在発着時刻表をベースに必要輸送力を設定したということです。

運送施設調整概要ですが、①新東京起点運送便については、〒16・17地域所在局発着便を廃止し、東京北部起点便に変更②東京北部起点伝送便については、臨時便変更等の既定便化（ゆうパック輸送力）③東京多摩起点伝送便については、〒18地域所在局発着便のうち、郵便輸送力相当分を東京北部起点便に変更④地域間便については、東京北部発着便を新設及び車種変更（郵便輸送相当分）、臨時便変更等の既定便化（ゆうパック輸送力）としています（線路別詳細は別紙参照）

なお、実施日は2015年8月23日（日）としています。

今回は、①郵便地域区分事務の移管に伴い必要な調整をおこなったこと②5月4日ゆうパック区分事務移管以降の状況を踏まえ、必要な見直しも含めて調整を行ったことについて考え方を示しました。

また、5月時点で、「〒16-18」地域に所在する郵便局は運送便の変更を経験しているものの、今回も大規模での改正であることから、それらをしっかりと踏まえ、各局の指導を東京支社に強く要請したところです。東京支社としても、各局への指導や丁寧な社員周知はきちんとすると、郵便局指導をしていくとした。

東京地本は、今回の郵便地域区分事務移管によって、今後の業務運行に支障がないように、実施後の運行状況を注視し、必要な見直しをはかることを求め、東京支社も必要な見直しを図っていくことを確認しました。

東京北部郵便局の 郵便地域区分事務開始に伴う 訓練等の実施について

東京地本は、東京北部郵便局開局時にも事前訓練を実施しており、郵便地域区分事務開始時についても訓練の実施計画について提示してきたものです。

今回、異動予定者を対象に「事前見学会」（通勤経路の確認（シャトルバスの乗降口）・施設見学等）を実施し、その後に「役職者別訓練」（課長代理以上3日間、主任・一般社員2日間、期間雇用社員2日間（他局からの雇用替え）、期間雇用社員（新規採用（日数等は状況を見ながら調整））を実施し、それぞれの役職等に応じた必要な訓練を行う内容となっています。業務リハーサルでは、模擬郵便物を使い、仮想パレット、ケース等を使用した訓練や、一日の最大ピーク時である上三号便の結束を想定した訓練を行うとしています。また、前回の訓練を参考に工夫した訓練にしていきたいとしています。ただし、全体の人数が多く、新東京・東京多摩局等業務に与える響が多いことから、全社員での業務リハーサルは行わないとしています。

東京地本は、必要な事前訓練であり、基本的な訓練計画について了しました。役職者別訓練についても、事務開始以降の実質的な業務を想定し、できるだけ具体的に意思疎通の図れる訓練内容についても要請したところです。新規の期間雇用社員については、応募を開始したばかりであり、確保人数はまだ少ないものの、今後精力的に募集を行っていくこととしており、訓練についても状況を見ながら対応するとしています。東京地本は訓練時間についても、柔軟に対応するよう求め支社も検討するとしています。

いずれにしても、郵便区分事務開始により、オペレーションに大きな変更があることから、万全の体制でスタートできる訓練になるよう求めたところです。

各支部・分会は、社員周知方法や出張日の必要労働力確保（業務運行）、業務改変に対する今後の展望など、必要な意思疎通が必要となります。職場コミを活用し情報の共有化や職場改善を取り組んでいきましょう。

日 刊	No.1640	2015年7月6日(月)
日本郵政グループ労働組合 新東京支部 広報部		
	03-5606-6784	内線 4353

告 示

日本郵政グループ労働組合 新東京支部 第8回定期支部大会

日本郵政グループ労働組合規則第78条に基づき、日本郵政グループ労働組合新東京支部第8回定期支部大会を下記のとおり召集する

記

1. 日時 2015年 8月2日 (日) 10時00分～18時00分

2. 場所 江東公会堂（ティアラこうとう） 大会議室A
〒135-0002 東京都江東区住吉2-28-36
TEL03-3635-5500 FAX03-3635-5547

3. 議案 (1)第1号議案 2015年度-2016年度活動方針（案）
(2)第2号議案 2015年度予算（案）
(3)第3号議案 運営細則類改正（案）
(4)その他

以上

2015年7月6日
日本郵政グループ労働組合
新東京支部
支部長 荒牧栄司

JP労組東京 第8回野球大会トーナメント表

優 勝		支 部
準 優 勝		支 部
第 3 位		支 部
第 4 位		支 部

大田スタジアム
9月8日
準決勝戦(14:30)

大田スタジアム
9月8日
決勝戦(9:00)

大田スタジアム
9月9日
準決勝戦(9:00)

第 3 試合

第 4 試合

第 3 試合

第 4 試合

千 歳

杉 並

簡 保

葛 飾 新宿

足 立 北

豊 島

世 田 谷

新 東 京

ベ ン ズ (多摩)

八 王 子

城 東

日 本 橋

Aブロック (両)

Bブロック (両)

戦後七〇年 今日は何の日

No.1641

2015年
7月7日(火)

日本郵政グループ
労働組合
新東京支部
広報部

03-5606-6784
内線 4353

日に至っている。

【各地でおこなわれる 七月七日の行事】

七夕、七夕の節

安倍政権の「戦争法案」が、

国民の声を無視して成立させられようとしている今日、ちょっと夜空をながめて一息してみた

葉が生まれた。

その後仏教が伝来すると、七

月一五日は仏教上の行事「盂蘭盆(盆)」となり、棚機は盆の準備をする日ということになつて

七月七日に繰り上げられた。

これに中国から伝わった織女

・牽牛の伝説が結びつけられ、

天の川を隔てた織姫(織女星、

こと座のベガ)と彦星(牽牛星、

わし座のアルタイル)が年に一

度の再会を許される日とされ今

- ・ラブ・スターズ・デー
- ・サマーラバーズデー
- ・サマーバレンタインデー
- など、各デパートが企画制定。
- ・竹・たけのこの日

日本缶詰協会等の産物関係者の話し合いの席上で「竹取物語のかぐや姫が竹の中から生まれた日ではないか」という話になり、この日に決定。

・ゆかたの日

七夕の日、女の子は色の附いた糸を結び、七本の針と瓜を供え、裁縫の上達を祈り、衣

類に感謝していたという中国の故事にちなんで制定。

・乾麺デー

素麺を天の川にみたてて食べる風習があつたとして制定。

・ボニーテールの日

この日が「ゆかたの日」であり、ボニーテールが浴衣に似合うこと等から制定。

・香りの日

七夕にちなんで「化粧品を買ってプレゼントしよう」と販売促進の為に提唱した。

・冷やし中華の日

この日が二十四節気の「小暑」となることが多く、夏らしい暑さが始る頃として制定。

・カルピスの日

この日、ラクトー(現在のカルピス)が乳酸菌飲料のカル

ピスを発売した。

【戦争のにおいも】

- ・一九三七年。盧溝橋事件。日本軍が謀略を仕掛け、北京郊外の盧溝橋附近で日本軍と中国国民党軍が衝突。支那事変(日中戦争)の発端になつた。

- ・一九四四年。サイパンで日本軍守備隊三万人が全滅。民間人一万人以上が犠牲になつた。

- ・一九七一年。田中角栄が史上

- ・最年少の五歳で六代内閣総理大臣に就任。



【有名人の誕生日】

- ・グスタフ・マーラー(作曲家指揮者)

- ・マルク・シャガール(画家)

- ・栗林忠道(陸軍大将・硫黄島守備隊総司令官)

- ・円谷英二(特撮映画監督『ウルトラマン』『ゴジラ』)

- ・ピエール・カルダン(伊・仏服飾デザイナー)

- ・リング・スター(ミュージシャン・ビートルズ)

- ・青江三奈(歌手)

- ・研ナオコ(歌手・タレント)

- ・MISIA(歌手)

いろんな想いを馳せて今日を考えていきたい。(Y)

刊

ア新東京

No. 1642

2015年
7月8日(水)

日本郵政グループ
労働組合
新東京支部
広報部

03-5606-6784
内線 4353

世論は 戦争参加法案 NO !

連日、新聞やテレビ等で安保関連法案に関する国会中継やその中身が国民に知られるようになつた。内閣の支持率は下がり、法案に反対する運動が拡がりつつある。それでも政府は世論の懸念を無視し、批判的な報道機関に対して広告主に圧力を示唆する強権厚顔ぶり。異論封じは安倍政権の得意とするところだが、戦争参加法案や沖縄の新基地建設に世論が批判的なことに

対し焦りと苛立ちから本音が出てしまつたのではないのか。しかし、

う。理解に苦しむ。
憲法学者をはじめ多くの知識人、文化人は法案に反対の声明を出し、労働組合や市民団体は各地で反対運動を起こしている。それは、戦争のできる国にしてはいけない。憲法9条を今こそ守らなければいけないーとの思いからだ。このうねりの中で今、若者たちも動き始めている。

安倍首相には国民の声より米国に誓約した事の方が重要なのだ。戦後最長9・5日という国会会期を延長して(9月27日まで)、戦争参加法案を成立させるつもりでいる。会期を延ばせば強行採決でもいいと思うのは、議会制民主主義を愚弄している。

審議を重ねれば重ねるほど憲法との整合性がとれない。地球の裏側まで行つて他国の戦争に加担して「違憲」ではないといふ私たちも反対の声を！ (I)

『鬼平』好きです！ 池波正太郎さんの没後25年

池波正太郎さんの没後25年と
いうことで、改めて多くの読者に
見直しされている。

組合員の方にも多くの読者がお
られると思うが政財界にも熱烈な
鬼平ファンは多い。

福島県会津出身の元外務大臣・
伊藤正義さん（知らない人が多い
か？）や財務事務次官・長岡實さ
ん（後に東京証券取引所理事長）、
歌手のさだまさしなど数えあ
げたらきりがないほどである。

なぜ、これほどの人気があり続
けられるのであろうか。

私は、人が一人前として生きて
いくことを大きく示唆しているか

らではないだろう
かと思っている。
仕事、遊び、食
事などの描写を通

じて江戸時代の庶民のありさま、
人としての幸せとは何かを作品の
中で問いかけていている。

江戸時代の町並、風景、仕事を
描き、盜賊、密偵の名前なども造
語を含め、名は体をなす様になつ
ている。

鬼平犯科帳は、全24巻と番外
編1巻からなっていますが、短編
も多く、あっさりと読みやすいの
も愛読者が多い理由かもしれません
い。

また、映像化にあたっては、原
作以外は作らないこと、鬼兵のモ
デルとして考えていた歌舞伎役者
の松本白鸚（まつもと はくおう、
没）を起用し、

1910年生れ
1982年
後に息子の中村
吉右衛門と続
き、松竹、フジ
テレビが江戸時
代の風情を多く残す「京都」で撮
影していることも知られている。

鬼平役の中村吉右衛門さんは言
うに及ばず、相模の彦十（江戸屋
猫八）、おまさ（梶芽衣小）、大滝
の五郎藏（綿引勝彦）、小房の条
八（蟹江敬三）などの密偵達が実

に良い。

まだまだ「鬼平」のおもしろさ
はつきないが、「テレビ埼玉」で
水・木・金の12時30分から再
放送していますので、ぜひご覧く
ださい。

【投 稿】



日 刊	JP新東京	No.1643	2015年7月9日(木)
日本郵政グループ労働組合 新東京支部 広報部			
	03-5606-6784	内線 4353	

2016年4月1日の 正社員登用の実施について

次のとおり、期間雇用社員等から正社員（一般職）への採用選考及び合格者の採用を実施する。

1 応募要件

下記の共通要件及び社員区分ごとの要件を満たすこと。

(1) 共通要件

- ア 過去6か月の間に懲戒を受けていない又は受ける見込みがないこと
- イ 採用年度（2016年度）に正社員の定年に達しないこと
- ウ 勧奨による退職をした者でないこと

(2) 月給制契約社員

- ア 月給制契約社員として勤続していること
- イ 2014年度の月給制契約社員としての人事評価が「良好」であること

(3) 時給制契約社員

- ア 時給制契約社員として勤続していること
 - イ 直近の人事評価において、基礎評価が全て「できている」であること
 - ウ 連続する契約期間において、直近の人事評価まで連続2回以上「スキルA習熟度有り」であること
 - エ 週所定労働時間が30時間以上であること
- ただし、エに関し、現在の週所定労働時間20時間以上30時間未満の者であっても、過去6年内に週所定労働時間が30時間以上の期間があった者については、要件を満たすものとする。

(4) 短時間社員

- ア 短時間社員として勤続していること

2 選考方法

上記応募要件を満たす者のうち、採用の意思のある者に対し、ビジョンレポートの作成を求めるほか、以下の試験を実施する。

(1) 一次審査（適性試験）【時給制契約社員に限る。】

- ア 国語、算数など基礎能力及び性格面の適性検査を実施する。

- イ 適性試験は、原則として、応募者が自宅等のパソコン（インターネットに接続されているもの）を使用して、Web テスト形式で受験することとする。
 ※ やむを得ない場合のみ、例外的に、筆記テスト形式での受験を認める。
- ウ 合否は、適性試験の結果、勤務成績等を総合的に評価して決定する。

(2) 二次審査（面接試験）

- ア 月給制契約社員、短時間社員及び一次審査に合格した時給制契約社員に対して、面接試験を実施する。
- イ 合否は、面接試験の結果、ビジョンレポートの内容、勤務成績等を総合的に評価して決定する。

3 周知方法

応募要件を満たす期間雇用社員等に対して、掲示板への周知資料の掲出や、朝礼、ミーティング等において周知を行った上、希望者に応募資料を手交する。

4 スケジュール（予定）

項目	実施時期
周知・応募開始	2015年7月3日（金）
応募締切	2015年7月17日（金）
一次審査（適性試験）（※）	2015年8月24日（月）～9月1日（火）
一次審査合否通知	2015年10月上旬頃
二次審査（面接試験）	2015年10月中旬～12月中旬頃
最終合否通知	2016年1月下旬頃
採用（予定）	2016年4月1日（金）

※ 筆記テスト受験者については、会社が別途指定する日時、会場での受験とする。

5 採用予定数

会社名	日本郵便株		ゆうちょ銀行	かんぽ生命	日本郵政株
	郵便コース	窓口コース			
採用予定数	2,000人程度	500人程度	50人程度	35人程度	10人程度

※ 上記数は、あくまでも採用予定数であり、社員の応募状況、選考結果等により、実際の採用数が下回ることもある。

6 その他

採用時の初任給は、正社員（一般職）として採用されるまでの経験年数を考慮して、前歴換算により初任給号俸を設定する。
 ただし、100号俸を上限として設定する。

日刊JP新東京	No.1644	2015年7月10日(金)
	日本郵政グループ労働組合 新東京支部本部	
	TEL 03-5606-6784	内線 4353

公示

2015年度新東京支部役員の選挙を下記の通り公示する

記

- | | |
|-----------|---|
| 1. 選挙の種類 | 新東京支部役員選挙 |
| 2. 定 数 | 支 部 長 1名
副支部長 1名
書記長 1名
執行委員 17名
会計監査 2名 |
| 3. 選挙の公示 | 2015年 7月 7日 (火) |
| 4. 立候補受付 | 2015年 7月 15日 (水) ~ 7月 24日 (金) 18時まで
立候補者は立候補届けに必要事項を記載の上、立候補者本人
が選挙管理委員会事務局に直接届け出る。選挙管理委員会事
務局は新東京支部組合事務室に置くこととする。 |
| 5. 氏名公示 | 2015年 7月 27日 (月) ~ 8月 1日 (土) |
| 6. 投 票 | 2015年 8月 2日 (日) 第8回定期支部大会会場 |
| 7. 開 票 | 2015年 8月 2日 (日) 第8回定期支部大会会場 |
| 8. 選挙結果公示 | 2015年 8月 3日 (月) |

以上

2015年 7月 7日

日本郵政グループ労働組合 新東京支部
選挙管理委員会 委員長 千葉 哲三

《投稿》根強くやります、被災地支援

東日本大震災の被災地の学校のために、 ベルマークを寄贈しました。

その10

組合員の皆さん、こんにちは。恒例の、ベルマークの集計報告の時期がやってまいりました。なんと、今回で、10回目！なのでですが、今回は、発起人の私がグダグダに集めていたせいもあって、今までで一番低調な枚数・点数でした。すみませんm(_ _)m。今回、2015年2月～5月まで回収したベルマークの結果は、

協賛会社	16社
総枚数	295枚
総点数	430.2点



でした。詳しくは支部に点数表がありますので、ご覧下さい。

次回の回収の締切は9月末日です。ご協力、よろしくお願いします。

【猫舌】

WEBベルマークもよろしく

2013年秋より5年限定で始まったWEBベルマーク。現在は、会員登録しなくとも「WEBベルマーク」サイトを通過して、協賛企業サイトでお買い物すれば、購入した金額の一部が、被災地の学校への支援金になります（自己負担金はありません）。

今春から、セブンネットショッピング、ニッセン、ベルメゾン、DELなど協賛企業も増えました。一度、WEBサイトを覗いてみて下さい。

JP 新東京

No.1645

2015年
7月13日(月)日本郵政グループ
労働組合
新東京支部
広報部03-5606-6784
内線 4353

今秋には日本郵政、ゆうちょ銀行、かんぽ保険の3社が同時に上場すると公表されました。株式上場後は、労使対応原則の課題解決から株主の意見も加わる事になります。しかし、恐れることはないと考えます。私たちは「やるべきことをきちんとやる」この事で理解を得て、私たちの待遇や労働条件の向上に反映されると信じるからです。その為には、これまで以上に労使関係をしつかりしてはなりません。労使緊張感を持ち、チエック機能を高めていくよう努めます。

第8回定期支部大会へ向けて 新東京支部組合員全体で意識を共有 中長期的な視野で運動構築、そして発展…

6月17日～19日にかけて石川県金沢市で第8回定期全国大会が開催され、7月15日～16日には、静岡県熱海市で東京地方大会が開催されます。新東京支部定期支部大会も8月2日(日)に江東区のティアラじゅうとうで開催します。現在、議案書を配布中ですが、簡単に来年度以降の新東京支部活動方針の考え方について説明します。

これまでの上部機関会議等で組織としての要点は示されていますが、支部として最も重要視してい

いる点は、5年総括を踏まえた中長期的な組織創造です。これまで、「真に組合員のため」と取り組んできましたが、充分であつたかは疑問に残ります。全国大会では、教育改革も提案されていますが、支部は組合員に寄り添った行動を第一に取り組むことで、諸課題の克服を考えています。その為に、執行部一人ひとりが役割を明確にして果たして行き、併せて分会機能の強化に繋げていくこととします。

また、課題解決のための交渉には数の力が重要です。どんなに交渉力を高めても、交渉上手であつても、数の力に勝るものはありません。

これまでの上部機関会議等で組織としての要点は示されていますが、支部として最も重要視してい

また、地域基幹職、一般職、再

せん。仲間を増やし、その力を糧に、「どんなに困難な課題も解決・解消に向け交渉していきます。

会社は中期経営計画を新たに策定し公表しました。今後の事業の持続的な発展に向けて、労使双方英知を結集し、必ず達成させなければなりません。東京北部郵便局開局も中期経営計画に則った施策です。5月4日のゆうパック部門に引き続き、8月23日には郵便部門が移管します。当支部から北部支部に異動される多くの組合員の為にも、万全の状況で異動できるよう対応をしていきます。

職場の課題も山積です。中小口営業の成果でゆうパック及びゆうメールは想定を上回る増加となっています。しかしながら、雇用環境の変化で募集をしても要員が集まらない状況となつており、組合員のみなさんへの負担増となっています。作業方法の見直しを含め、あらゆる手段を考慮し負担軽

減に努めて参ります。

また、局社及び施設老朽化による不具合解消に向けての対応、次世代システムへの円滑な移行に向けての対応、人事・給与制度改革に関する課題への対応等取り組むべき課題は多數あります。そして、職場で発生する怪我や事故の根絶に向けた対応も必須と考えます。組合員の皆さんとの意見を聞きながらより良い職場となるよう努めています。

これまで、日刊紙等で掲載しましたが、現政府は国民の声を全く無視し、きちんととした説明もないまま、戦後70年の節目の年に、あえて戦争に加担できるようにする重要な法案を強引に可決させようとしています。

また、私たち働く者を、半ばモノのように扱うことができるような労働者保護ルールの改悪も審議されています。

郵便事業の規制緩和を目的とした特定信書便法改正案は成立

し、今後の運用について議論されています。

「こうした私たちの生活や暮らしや職場に関わる重要な法案において、私たちの声を国会へ反映させてるために、組織内議員を中心におられた政策フォーラムの動きを注視し支援をしていきます。そして、少しでも多くの方に政治に関心を持つていただけるよう宣伝活動に努め、「みらい研」の加入者を増やす取り組みを強化します。

最後に、私たち郵政事業は「これまで国政に翻弄され続けてきました。そして、今後もしばらくは国の政策に影響される」となります。従つて、私たちの雇用や待遇の安定には、私たちのことを熟知している仲間に、国政の場で訴えてもらうしかない。

来夏の参議院議員選挙は「なんばく一必勝に向けて、全力で取り組む」とします。

支部長 荒牧 栄司

日 刊	JP新東京	No.1648	2015年7月16日(木)
日本郵政グループ労働組合 新東京支部 広報部			
	03-5606-6784	内線 4353	

書状区分機（次世代型）の配備等について

1 目的

ネットワーク再編の本格開始Dグループ（書状区分機現行型の増配備）によるものであり、「中央交渉情報日本郵便第5号（2015.7.9）」において全国的な更改を行うものです。東京管内においては、機器の安定稼働による業務確保のため、新東京局及び東京北部局を対象に書状区分機（次世代型）の配備等を行うとしています。

2 配備計画等

（1）新東京局（更改）

ア 書状区分機450口：17台配備

※自動VC機9台（区分機2台に1台の自動VC機を併せて配備）

イ VCD34台配備

ウ 2015年11月末までに順次更改

エ 更改旧機である年賀用区分機は廃棄処分（3台）

オ 更改旧機（新型区分機）は他社管内に移設（14台）

（2）東京北部局（配備）

ア 書状区分機450口：8台配備

イ 2015年11月末までに順次配備

（3）年賀用区分機配備局の廃棄

本郷局1台、渋谷局1台、代々木局2台、立川局4台の旧年賀用区分機が廃棄処分となります。

※旧年賀用区分機の廃棄処分により、東京管内の更改は新規配備25台、移設・廃棄25台となります。旧年賀用区分機が廃棄となり増配備されない局については、年末年始の年賀移管等にも影響があることから、年末年始繁忙計画時に対応することとします。

3 その他

具体的な内容、実施日等については、業務運行に影響がないよう両郵便局と調整の上、配備します。

地本は、新東京局のレイアウト等も含めた更改について説明を求めました。支社

は、大幅なレイアウト変更ではなく、現状に配備されている設置場所を基準に更改していくが、区分機が東芝製450口に統一され配備されることから、設置には局と調整を図り行うとし、初めに年賀用区分機3台を更改した後に、順次2台ずつ更改することにより日常業務に支障がないよう進めていくと説明がありました。

また、この区分機更改による要員調整は実施しないことを確認しましたが、今後のネットワーク再編に係わる業務の見直し等がある場合は、別途対応することになります。

東京北部局については、第一郵便部（5階）に配備することを確認したところです。東京北部局についても年賀集中処理が想定されますので、年末年始業務計画に併せ会社対応を行うこととします。

地方ユースネットワークで

古本・DVD・CD・書損はがきを集めます！

☆リサイクルブックエイド☆

対象：古本、CD、DVD、BD、ゲームソフト

売却金額をシャンティ国際ボランティア会へ寄付金として送ります。

アジアの国々で小学校に通えない子供達のために図書館の運営や
教員育成、学校建設等の活動を支援します。

☆ 書損はがき集約活動 ☆

対象：書損はがき

換金し社会福祉協議会に対し、福祉機材等(ex.車イス)を寄贈します

日

ア新東京

刊

No.1649

2015年7月17日(金)

日本郵政グループ労働組合 新東京支部 広報部

03-5606-6784

内線 4353

野球サークル「新東京」が 東京大会に出場します!!

7/22 (水) 江戸川河川敷グラウンド

JP 労組東京 第8回野球大会が7月22日(水)に江戸川グラウンド(河川敷)にて開催されます。

東京地本の各連協大会を勝ち抜いた12チームが集結してトーナメントで争い、優勝チームが全国大会へと駒を進めることができます。

中央連協からは「新東京」チームと「日本橋」チームが参加します。我が「新東京」は7/22(水)の第1試合(9:00試合開始)で「ベリーズ」(多摩中央支部)と対戦し、勝利すると同日の第3試合(12:40試合開始)で昨年の優勝チームである世田谷シャークス(世田谷支部)と対戦します。2勝すると準決勝に進めます。

勝ち進むのは簡単ではありませんが、9/8(火)に大田スタジアム(大田区)で行われる準決勝と決勝を戦い、そして優勝を勝ち取るため、部員一同全力でがんばります!応援、よろしくお願ひいたします!!

(当日、現地に応援にお越しいただけの方は、右記地図をご確認下さい→)

■江戸川グラウンド

(京成鉄橋上流野球場 第4面)

・京成江戸川駅から徒歩

・JR「小岩駅」⇒京成バス(小72 篠崎線)
「一里塚」から徒歩約800メートル
(土手に出て北上)

※選手は8時に集合して下さい。

※日差しを遮る物が少ないので、

各自暑さ対策をお願いします。

※雨天の場合の予備日は7/28(火)です。



【JP共済生協よりお知らせ（総合共済について）】**○銀婚共済金・長期末給付還元金の送金先口座事前確認について**

「銀婚共済金」および「長期末給付還元金」は自動決定により共済金の支払を行っていますが、送金先の口座情報等について事前確認した上で、送金手続きを行うフローに改善します。

1. 現行フローの問題点

口座情報等を登録してから共済金支払までに相当年数が経過しており、口座情報の不備で送金できない事例が多数発生している。

2. 改善内容

「銀婚共済金」および「長期末給付還元金」の支払用件に該当する組合員へ事前に告知し、送金先口座情報等を確認する。また、「満了払戻金」についても同様に取り扱う。具体的な手続きについては以下の通り。

- ①事由発生日1か月前に「共済金送金のお知らせ兼送金先口座変更届」を送付する。
- ②送金先口座の変更希望者に対しては、返送された「送金先口座変更届」で送金先口座を変更し送金手続きを行う。
- ③「送金先口座変更届」が返送されなかった場合は、既登録の送金先口座に送金手続きを行う。

3. 実施時期 2015年7月予定**以上****2特分会****「北部局異動者送別」ビアガーデン のお知らせ**

日時：8月9日（日）18：30乾杯（18：20集合）

場所：日本橋三越本店 屋上ビアガーデン

会費：3,000円（ゆうメイト2,000円）

※北部郵便局へ異動される方は会費無料です。

参加をご希望の方は2特分会幹事にお声がけ下さい。

日刊
JP 新東京

No.1650

2015年
7月21日(火)

日本郵政グループ
労働組合
新東京支部
広報部

03-5606-6784
内線 4353

第8回定期地方大会報告

「全員参加」

少しの汗をみんなでかこう、

を合い言葉に

7月15日～16日にかけ、
静岡県『熱海後楽園ホテル』で
第8回定期地方大会が開催され
ました。代議員90名、傍聴者
100名が集つた本大会はJP

新東京支部からは荒牧支部
長、井上書記長、石井執行委員
が代議員として参加しました。

大会は、大槻
議長(文京荒川支
部)、荒川副議長
(東京西部支部)
のもと議事が進
行していきました。

山内執行委員
長より「日頃の

積極的な組合活動に敬意を表しま

す。

本格実施となつた新たな人
事・給与制度についてや、各職
場での要員不足等、様々な課題
について代議員から発言があり
ました。多くの仲間から支援をいただ
くことができました。心より感謝
申し上げます。この大災害を風化
させない取り組みや、原発避難地
域でもある相双支部への支援につ



いては、わたし達の出来る取り組みを、現地と相談しながら進めていきたいと思っています。日本列島を襲っている自然災害や交通事故ゼロの取り組みについて共済活動を通じ積極的に啓発していきたいと思います。

今春闘は会社の成長発展の原動力となる『人への投資』を前面に打ち出し、一時金、月例賃金の引き上げ、期間雇用社員の待遇改善を要求の柱にしました。会社は民間企業である以上、事業を継続発展させ雇用を確保していくためには、一定の利益を確保することが大前提で全ての要求に応える事は困難として、交渉は平行線のまま最終日まで持ち越しました。最終回答については組合員の期待に充分

に応える内容でないことは理解するも、ギリギリの状況下での組合員の皆さんの協力に感謝します。

全国大会でも意見の中心となつた要員問題、営業目標の整合性、本格実施となつた新たな人事・給与制度や業績手当の周知徹底や理解の浸透、実際の運用面での問題など、職場の抱える課題は山積しています。東京地本では公式非公式を問わず交渉をしてきたが、

職場においては企業環境の厳しさから、労使コミュニケーションが不足し、職場で発生するさまざまな課題が



解決できないなど『労使パートナー宣言』の精神と実行性を再確認すべきとの声もあがつており、改善に向けた取り組みも急務です

今後2年間の活動キーワードとして『全員参加・少しの汗をみんなでかこう』としています。一部の組合員、組合役員だけに偏ることなく、多くの組合員に関心を持つてもらい参加してもらうことで小さな声にも目を向け、情報がよく伝わり、不満も含めて様々な声があがり意見が交わされる。このような行動の先に労働条件の向上があるのだと確信しています。誰かがするのを待つのではなく、一人ひとりが少しずつ歩を進め力をあわせることで、よりよい未来

大会傍聴の感想

会場には来賓の方々、執行委員、代議員、傍聴人合わせて200名を超える人たちが一堂に会し、これまで自身が参加させて頂いた会合では過去最大規模であり、会場の雰囲気も相まって貴重な体験ができた特別な2日間となりました。

普段特に気にすることなく業務に従事したり、当たり前のよう

うに福利厚生の恩恵を受けているその裏側で、この2日間で体験した議案の賛否ひとつひとつに対する討議の結果が積み重なつていったまさにその結果、今こうして良い環境で仕事できているとすると、とても意義深いものに参加させて頂けたとい

う実感が湧いてきます。

また各地方本部執行役員、中央委員の皆様方におかれましても、こうした場において様々な討議意見を真摯に受け止めて、私たちの社会生活が更により良いものとなるよう普段から尽力してくださいとしている姿を垣間見ることができるもの、こうした場でなければ触れられないと言えます。

夕食時は参加者が一堂に会し、懇親会という形をとつて頂き、先ほどの討議討論の場とは一転して和やかな会食の場となりました。

もちろん全ての方とお話をわけではありませんが、普段交流のない方たちともコミュニケーションを取れる機会は大変あり

がたいことですし、今回の規模の会合ともなれば、取り得るコミュニケーションの幅もさらに増えるのは間違ひありません。

いち期間雇用社員にも拘らずこのような大きな大会に参加させて頂けたこと、また普段の業務に対する気持ちが鼓舞できることに喜びを禁じ得ず、感謝の念に堪えません。

入社時から一心に正社員登用を目指して、様々な方たちに支えられながら業務に邁進する日々の中で、より一層「正社員登用」への想いが強くなつたことを自覚しています。

この度は、まことにありがとうございました。

日刊
ア新東京

No.1651

2015年
7月22日(水)

日本郵政グループ
労働組合
新東京支部
広報部

03-5606-6784
内線 4353

投稿 J-P労組東京、女性組合員の集い

あのタニタ食堂を体験！

社員食堂健康セミナー

七月十一日(土) 丸之内にあるタニタ食堂で女性フォーラムが開催されました。

はじめに、参加者全員の体組成計測が行われました。筋肉の量だけでなく筋肉のまわりにある脂肪や水分など、筋肉の状態を総合的に測ることができるものを感じます。筋力は筋肉の量と質の両面が関係しているとされま

す。医療現場で使う技術を応用し、筋肉の量を数字やグラフで表示します。その測定結果をデータシートでいただきました。

ちなみに、私は「運動不足」と書かれていました。

次に、管理栄養士さんから講話がありました。

健康作りは、はかることにより現状把握し、具体的に目標設定、食べ過ぎない環境作りや記録付けで継続してできる、ということ。

主食、主菜、副菜の3つをバランス良く食べる、調理や素材、調味料で工夫して油をカットす

やハラスメント防止の対策など、現場の意見集約の重要性を話されました。

東京地本代表は、組織内議員はなぜ必要か、来年夏の参院選では労働者のことを第一に考えてくれる政党に投票していただきたいと話され、なんば獎二さんのDVDを見ました。

る、嗜み応えのある食材や汁物で満腹感・満足感をアップさせる、具沢山のおかずを選ぶ、などヘルシーなレシピのコツを学びました。

そしていよいよ、タータのヘルシーランチを実食。一食五〇〇キロカロリーのまんぶく定食です。各自が自分で茶碗にごはん一〇〇グラムを自分量でよい、あとで計つてみました。普段の食事では、健康の目安である一〇〇グラムを意外と超えているのがわかりました。

主菜はサワラのカッテージチーズ焼き、副菜はシラタキのビーフン風炒め、チングン菜と厚揚げの中華和え、そして、えのき茸と白菜のさつぱりスープとき

いうメニューです。

どれも塩分控えめで、歯ごたえのあるおかずでした。タイムを設定して、一口二十回以上噛んで、談笑しながら二十分以上かけてゆっくり完食しました。



最後にタータのお茶のペットボトルをお土産として全員に配られました。

楽しく、おいしく、わかりやすいセミナーでした。（一）

日本郵政グループ労働組合

新東京支部第8回定期支部大会

◆第1号議案：2015年度・2016年度活動方針（案）

◆第2号議案：2015年度予算（案）

◆第3号議案：運営細則類改正（案）

日刊	No.1652	2015年7月23日(木)
日本郵政グループ労働組合 新東京支部 広報部		
	03-5606-6784	内線 4353

第2回

ES（社員満足度）調査の結果

について

日本郵政グループ各社より、社員を対象とした「第2回ES（社員満足度）調査」を実施し、結果を取りまとめたことから、本部に対して情報提供がされました。

1. 調査概要

(1) 調査は2015年1月末～2月に、グループ各社の社員（正社員、期間雇用社員、高齢再雇用社員等）を対象として実施しましたが、有効回答は298,190人（回答率：70.4%）で、前回より3ポイント減少しています。

(2) 各社の有効回答数は下記のとおりとなります。

会社名	回答数	回答率
日本郵便	270,171	69.7%
ゆうちょ銀行	15,136	81.8%
かんぽ生命	7,892	77.8%
日本郵政	4,991	70.6%
グループ合計	298,190	70.4%

2. グループ各社の調査結果

(1) 総合満足度

トータルとして自分の会社に対してどの程度満足しているか、との回答として、「非常に満足」「まあ満足している」「ふつうである（強いて言えば満足している側）」のグループの合計割合は、53.0%であり、前回より5ポイント向上しています。

(2) 各社の「満足側」の割合は下記のとおりとなります。

	今回の割合	前回の割合	前回との差
日本郵便	53.1%	47.9%	5.2%
ゆうちょ銀行	46.9%	45.5%	1.4%
かんぽ生命	58.3%	53.1%	5.2%
日本郵政	57.8%	52.5%	5.3%
グループ全体	53.0%	48.0%	5.0%

（3）設問項目別の満足度

設問項目別の満足度の高い項目は、「職務がお客さまに役立っている(3.5)」「勤務時間や休日・休暇の取得が適度(3.4)」「職場のメンバーが共助共援して仕事に取り組む(3.4)」であり、一方満足度の低い項目は「グループが全体的にまとまって一体感がある(2.5)」「本社一（支社）—フロントラインなど組織間の指示・連携が良い(2.5)」「業務マニュアルは使い勝手が良い(2.6)」となっています。

今回の調査は約6年ぶりの実施であり、郵便局会社と郵便事業会社の統合など事業・組合員を取り巻く環境が変化する中で、現在の社員満足度を一定判断する調査結果であると受け止めています。

グループ各社の総合満足度は前回調査に比べて向上しているものの、会社により満足度に差がある点は注視が必要となります。

また、会社に対して調査結果を踏まえた今後の取組み等について質したところ、会社は「今回の調査結果を踏まえ、働きやすく、やりがいの感じられる職場を作り上げるための基礎資料として活用していきたい。また、今後ES調査は定期的に実施し、前回との比較分析に取組むことを検討していきたい」との考え方を示しました。

本部は、①今回の調査結果を踏まえ、継続的にES向上に取り組むこと、②グループ会社すべてで「事業」と「風土」の満足度が低くなっていることから、「企業風土改革」として「風通しの良い職場づくり」を進め、社員が「職場の変化」を感じ取ることができるようにするため、今回の調査結果をしっかりと分析し、実効ある「社風の改革」を取り組むこと、を会社に強く要請したところです。

JR労組中央連協退職者の会

第一回定期総会を八月二二日(土)に開催

昨年七月に設立いたしましたJR労組中央連協も一年を経過し、初めての総会を開催する事になりました。

会の運営にあたってはJR労組の運営細則により、一定の基準と若干の判断

により行なわれます。

連協幹事会は各支部の意向を踏まえて開催方法を以下の通り協議決定いたしました。

- ・総会終了後に全参加者の交流・懇親会を開催します
- ・以上の方針により、別項掲載の告示に従って、来る八月二二日午後一時三十分より、神田郵便局六階会議室で開催いたします。(裏面地図参照)

なお、懇親会の会場は神田局より、

徒歩五分の秋葉原(万世橋)付近の店舗を予約しました。

多くの会員の皆様が元気で笑顔での「参加をお待ちしています。旧知の仲間と共に交流・歓談の花を咲かせましょう。

- ・総会は運営細則により代議員制となっています。
- ・出席通知の会員もつて代議員として、
- ・総会は代議員・幹事会・会計監査を構成員として成立いたします。
- ・来賓は、東京地方退職者の会代表・



今です！声を出そう！行動に参加しよう！

会員の皆さんお元気でしょうか。異常気象が続く今日この頃ですが是非お体ご自愛くださいますように。

さて郵政関連の新しい退職者会「JP労組退職者会」も発足して一年が経ちました。その間の皆さんのご協力に感謝申し上げます。同じ職場で働いた仲間を気ずかい、親睦を深め楽しい第二の人生を送るためこの会が結成されました。この会の発展は年金、医療、介護、福祉等の充実と戦争のない平和が続くことが絶対条件です。

ところが昨今の安倍政権は私たちの年金積立金を株式に投資するなど大企業を助け、一方では社会保障や福祉を切り下げる、更に国際間の緊張と脅威を殊更強調して安全保障関連法案等を憲法を勝手に変更解釈して成立させようとしています。退職者会の会員には戦争の悲惨さを経験するか戦後の焦土をみてきた仲間もおおくおりますが、やはり戦後70年は実感を薄れさせ、無関心、無反応が蔓延してきています。私たちは沖縄戦、ベトナム戦、イラク戦等の民衆の惨状を次代に再発させないため、今こそ行動を起こさなければなりません。

今から来年の参議院選までが正念場です！

私たちJP労組退職者は平和で戦争のない日本を守り、老後の生活が安心できるよう精一杯がんばります。

その取り組みの一つとして次期参議院選にJP労組、JP労組退職者会は戦争に反対し平和を守る姿勢を明確にしている「なんば堺二」を組織内推薦候補と決め、その当選に全力を上げることを決めました。国会の一強体制を崩すためにも会員のみなさん及び家族、知人への働きかけをお願するところです。

別紙の「なんば堺二後援会」加入活動はその第一歩です。ご協力下さい。

おたがい平和で明るい楽しい老後のため行動しましょう！

2015年6月
JP労組中央退職者会 会長
畠中 正直

日刊
ア新東京

No. 1657

2015年
7月30日(木)

日本郵政グループ
労働組合
新東京支部
広報部

03-5606-6784
内線 4353

原爆投下から70年

平和の誓い忘れるな

広島と長崎に原爆が投下され
て70年目の夏。

安保法案は衆院本会議で自公両党で可決され、審議の舞台は参院に移つた。衆院特別委員会で可決された15日と本会議で可決された16日は、2万人を超える人たちが国会前を埋め尽くした。彼らは特別な人たちではなく、学生、主婦、サラリーマンなど普通の人たちによる強行採決に対する抗議行動だ。

今国会でどうしても戦争法案の成立を目指したい自・公政権。安倍首相は、集団的自衛権の行使ができるよう法整備してこそ抑止力となり、国民を守ることができるという。しかし、その抑止力の行き着くところは「核兵器」であるということを私たちは念頭に置く必要がある。何故なら安倍首相が官房副長官だった2002年の衆院有事法制特別

委員会において、自衛手段として核兵器の保有は憲法に反しないと答弁しているからだ。米国のように戦えて、核武装化してこそ抑止力の最たるもの。というのが本音なのだ。どの世論調査でも安倍内閣の不支持が支持を上回っている。解釈改憲という安易な手段を使い、戦争へ突き進むことに国民が危機感と不信感を持つたということだ。

日本のような9条を持つた国家は珍しい。だからこそ、日本は70年間戦争を起こすことなく、平和国家として国際的信用を勝ち得ることができた。日本の強みは武器を使う事ではないはずだ。戦争放棄を謳う憲法に誇りを持ち、戦争法案の廃案を目指し反対の声を上げ続けよう。

(I)

川内原発再稼働 ホントに大丈夫？

川内原発（九州電力）の最大のリスクは、カルデラ火山の影響にある。多くの学者や専門家が指摘する。川内原発周辺には多くの巨大カルデラ火山が林立しているが、原子力規制委がまとめた原発の火山影響評価ガイドでは、これらは問題なしとしている。これには学者や専門家から火山や地震の影響を過小評価していると疑問視され、避難計画や火山対策のズサンさも指摘されている。新たな「安全神話」で再稼働するつもりなのか。

地震の面で、新規制基準では「内陸地殻内地震」、「ブレート間地震」、「海洋ブレート内地震」の型を複数選択し、それらの地盤で基準地震動とは、原発の耐震設定の基準となるもので地震の強さだ。場所によつて地盤が違うので数値は異なり単位はガル。阪神・淡路大震災と東日本大震災で基準地震動は2回引き上げられた。川内原発の建設当初の地震動は、1号機270ガル、2号機372ガル。現在では、両方とも620ガルに上がっている。しかし、九州電力が検討したのは「内陸地殻内地震」のみ。東日本大震災のような「ブレート間地震」や「海洋ブレー
ト内地震」については検討の対象外とした。九州電力と規制委が「ブレート間地震」を外した理由として内閣府が示した「南海トラフ巨大地震」での川内原発付近が震度5弱と想定してお
り、それを根拠にしているので
はないか。

「海洋プレート内地震」は、九州の地下、フィリピン海プレート内部で起こる地震のことだ、プレートは鹿児島県から南西諸島まで続いている。

実は、1909年11月に宮崎県西部でM7・6の地震が起きていた。鹿児島県内で同程度の地震が起きれば川内原発付近でも震度5強以上の揺れが発生してもおかしくはない。2つの地震の型を震度5弱以下と設定し、揺れの型を1つに絞つて検討するのは規則違反にならないのか。基準値を上げても耐震を見直し、補強は不十分なまま。「まかしの再稼働に不安が募る。

日刊	No.1658	2015年7月31日(金)
日本郵政グループ労働組合 新東京支部 広報部		
	03-5606-6784	内線 4353

楽天BOXへのゆうパックの配達等の取扱いについて（設置場所拡大）

1 概要

楽天株式会社（以下「楽天」と言います。）が運営する楽天市場の出店者（荷送人）が差し出すゆうパックで、宛先を楽天BOX（楽天市場で購入したものを、受け取り先として指定して受取れる専用のロッカー。以下「楽天BOX」という。）としたものについて、楽天側から、新たに5箇所設置場所を拡大する旨の連絡がありました。

設置場所拡大に伴い、取扱対象局に川口北、名古屋中央、和泉、神戸中央、北九州中央の5局を追加します。

新たに設置される楽天BOXをゆうパックの受取先として受取人が選択できるようになるのは8月7日（金）、郵便局に荷物が到着するのは最短で8月8日（土）です。

なお、今後全国に展開する場合においても、郵便局でリードタイムが確保できるような時期に事前連絡がもらえるよう、楽天側に依頼しています。

2 設置場所

新たに設置される楽天BOX

	郵便番号	設置住所	支社	配達局
1	333-0801	埼玉県川口市東川口一丁目 1-1 埼玉高速鉄道東川口駅出口 2 エスカレーター下 楽天 BOX-A	関東	川口北
2	450-0002	愛知県名古屋市中村区名駅一丁目 2-1 名鉄百貨店本館 B1F 楽天 BOX-A	東海	名古屋中央
3	594-0041	大阪府和泉市いぶき野五丁目 1-1 泉北高速鉄道和泉中央駅 楽天 BOX-A	近畿	和泉

4	650-0012	兵庫県神戸市中央区北長狭通1 地下鉄三宮駅 楽天 BOX-A	近畿	神戸中央
5	802-0001	福岡県北九州市小倉北区浅野一丁目 1-1 北九州モノレール小倉駅 楽天 BOX-A	九州	北九州

3 スケジュール

2015年8月7日 楽天市場上で、増設した楽天BOX宛てゆうパックの受付開始

マイナンバー関係郵便物の取扱に関する備品の配備について

2015年10月からマイナンバー関係郵便物（番号通知の簡易書留郵便物）の差ししが予定されていることから、次のとおり郵便局へ備品を配備します。

なお、マイナンバー関係郵便物の取扱方法、差出レスケジュール等については、確定次第、別途説明します。

備品名	用途	配備予定期	配備予定期数量
ケースカート	配達局におけるマイナンバー関連郵便物の内外授受等のため	9月～10月上旬 ※配達局納品	約7.7千台
薄型パレットケース	2バス済マイナンバー関係郵便物の局内保管・搬送、局間輸送等のため	7月下旬～10月中旬 ※地域区分局等納品	約180千個
ケースマット	2バス済マイナンバー郵便物の輸送時の落失防止等のため	9月 ※地域区分局等納品	約30千枚
書留かばん	書留郵便物の配達用かばん	～8月末 ※物流センター納品	約16.8千個
携帯電話	再配達依頼受付のための携帯電話	～9月 ※配達局納品	2～3千台